

DISTINCIONES *distinctions*

El segundo semestre del año 2016 ha dejado excepcionales noticias, dos de ellas relacionadas con destacados historiadores quienes en su momento tuvieron al Instituto Pedagógico de Caracas como su primera casa de estudios superiores, nos referimos a los doctores Tomás Straka y Alexander Torres Iriarte.

Desde el consejo editorial, destacamos y felicitamos la incorporación de Tomás Straka como nuevo Individuo de número de la Academia Nacional de la Historia, de igual forma festejamos el galardón otorgado al profesor y miembro del equipo de la revista Tiempo y Espacio Alexander Torres Iriarte quien se alzó con el Premio Nacional de Literatura “Stefania Mosca” en la categoría ensayo.

Estamos convencidos que ambas distinciones vienen a ratificar el talento, disciplina, responsabilidad y constancia de dos jóvenes profesionales que han decidido trazar nuevas páginas con innovadores enfoques en el estudio de la historiografía venezolana.



Alexander Torres, recibiendo el Premio Nacional de Literatura “Stefania Mosca”



Tomás Straka Incorporándose como individuo de número de la Academia Nacional de la Historia

